

Los soldados norteamericanos en las universidades francesas.

Algunas de las impresiones de Robert G. Menner

(Selección de E. J. R.)

Los franceses sabían que estudiábamos poco, pero notaban que observábamos mucho. Los norteamericanos que conocían el francés y aun algunos que lo ignoraban, establecieron inmediatamente comparaciones y formaron su juicio acerca de las universidades francesas como institutos de educación. Lo primero que el estudiante norteamericano observó fué la completa ausencia de lo que estábamos acostumbrados a llamar vida estudiantil: nada de dormitorios, ni clubs, ni revistas, ni periódicos, ni concursos de atletismo. Es evidente a primera vista que la universidad francesa es un instituto de enseñanza y nada más. El concepto norteamericano